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Si eleggono domani e dopodomani i rappresentanti studenteschi negli organi di governo 

Per rinnovare l'ateneo 
il voto alla lista 

di «Unità Democratica» 
I seggi resteranno aperti il pr imo g iorno ininterrottamente dalle 8 alle 19 
Venerdì le urne chiuderanno alle 14 - Un appello della federazione romana 
del PCI - I risultati della battaglia condotta dagli studenti eletti lo scorso anno I l simbolo presentato da Unità Democratica 

Si va sgretolando la grossolana montatura antisindacale 

Scarcerato il segretario 
della CdL di Civitavecchia 
Concessa la libertà provvisoria dopo un lungo interrogatorio - Una folla di cittadini si ò 
stretta intorno al sindacalista - Manifestazione unitaria con Canullo dopo lo sciopero gene
rale di due o r e - La federazione regionale Cgil-Cisl-Uil: «Fare luce completa sulla vicenda» 

Iniziamo domani alle 8 le operazioni 
di voto per il rinnovo delle rappresen
tanze studentesche negli organi di go
verno dell'università. 

Questa mattina si insediano i seggi. 
Hanno diritto di voto tutti gli studenti 
regolarmente iscritti, in corso ci fuori 
•corso. Nell'atrio di ogni facoltà sono 
«sposti gli elenchi elettorali, il retto
rato ha fatto presente che nella com
pilazione delle liste si è forse potuti 
Incorrere in errori: studenti che hanno 
diritto di voto, possono non risultarvi 
iscritti. In questo caso, basterà presen
tarsi in segreteria, esibendo le ricevute 
dei pagamenti relativi all'iscrizione al
l'ateneo: verrà rilasciato a vista un 
certificato aggiuntivo. Ogni studente 
dovrà recarsi a votare presso la pro
pria facoltà. 

I seggi saranno aperti domani, inin
terrottamente dalle 8 alle 19. e venerdì 
dalle 8 alle 14. Ad ogni ^tutore saran
no consegnate dal presidente del seg
gio tre schede di colore diverso: una 
per il consiglio della propria facoltà. 
una per il consiglio dell'ateneo, e una 
per il consiglio dell'Opera. 

II simbolo di « Unità Democratica •> » 
-— la lista sostenuta dai comunisti, dai 
socialisti e da altre organizzazioni del
la sinistra - - è, in tutte le schede, in 
alto a sinistra. 

Un appello agli studenti, perché la 
partecipazione alle elezioni sia massic
cia. è stato rivolto ieri dalla federazio
ne romana del PCI. 

« Le elezioni studentesche all'univer
sità. — afferma un suo comunicato — 
sono una scadenza di grande rilievo 

] politico e culturale non solo per l'ate
neo ma per tutta la città. Contro la 

I reazione e lo squadrismo fascista, per 
i contrastare le resistenze moderate che 
| si raccolgono attorno alla DC. per re

spingere ogni linea astensionista, gli 
! universitari romani sono impegnati a 

consolidare attorno alla lista di «Unità 
Democratica », una nuova presenza al
l'università di Roma. 

La Federazione romana del PCI — 
conclude la nota — invita pertanto tut
te le sue organizzazioni e tutti gli uni
versitari comunisti al più ampio impe
gno perche sia massiccia la partecipa
zione al voto, e ampio il consenso pel
le liste di « Unità Democratica ». Oc
corre una vigilanza unitaria per sven
tare ogni provocazione e per garantire 

un clima di convivenza civile ». 

Protesta per 
l'esclusione 

di 11 invalidi 
da un concorso 

Si è svolta ieri nella sede 
della direzione dell'ANMIC 
(associazione nazionale mu
tilati e invalidi civili) una 
conferenza stampa nel corso 
della quale il presidente. Ai-
viro Lambrilli. ha denuncia
to come «illegittimo» l'atteg
giamento assunto dal mini
stero di grazia e giustizia nei 
confronti dì un gruppo di in
validi civili, che tre anni fa, 
parteciparono a un concorso 
di segretario giudiziario per 
il distreto della Corte di Ap
pello. 

Al concorso, undici invalidi 
civili, in possesso di tutti i 
titoli consentiti per parteci
pare. vinsero a pieni voti 
risultando idonei. Senonche, 
nel luglio dello scorso anno. 
un decreto ministeriale li 
escluse dal concorso, con la 
motiva/ione del superamento 
del limite di età. Dietro ri
corso presentato dagli esclu
si. il tribunale regionale am
ministrativo ha considerato 
pienamente valida la • loro 
partecipazione alle prove di 
ammissione, in base a preci
se norme legislative esisten
ti In materia. 

Tuttavia, il ministero ha 
continuato a premere presso 
la Corte dei conti, perché le 
graduatorie del concorso ve
nissero pubblicate con la 
esclusione degli undici inva
lidi. « Si vuole creare una si
tuazione di fatto — ha detto 
Lambrilli — tale da giustifi
care l'impugnazione della 
sentenza del tribunale regio
nale amministrativo. Tale 
Impugnativa — ha aggiunto 
— non sarebbe altrimenti giu
stificabile né sotto il profilo 
giuridico, né sotto quello u-
mano e sociale ». 

Domani e dopodomani gli 
studenti dell'ateneo romano 
voteranno per eleggere i lo
ro rappresentanti nei consi
gli di amministrazione della 
università e dell'Opera uni
versitaria, e in quelli di fa
coltà. 

« Unità Democratica » — la 
lista che ha raccolto l'ade
sione e il sostegno degli stu
denti comunisti, socialisti, di 
gruppi sostanziosi di cristia
ni per il socialismo e delle 
organizzazioni democratiche 
e di sinistra degli studenti 
stranieri - - affronta questa 
prova in una situazione dif
ficile, anche se diversa da 
quella dell'anno scorso. 

Fuori e dentro l'Università 

ne. della democrazia, della 
didattica e della ricerca, del 
diritto allo studio, del risa
namento morale e produtti
vo dell'università. A questo 
si oppone con grande dispie
gamene di mezzi la lista 
« M.P. » (movimento popola
re), espressione di due for
mazioni comparse l'anno scor
so: quella dei giovani DC e 
quella di Comunione e Li
berazione. La nuova sigla 
« M.P. » non può coprire la 
evanescenza di un « program
ma politico» che si ostina 
a ignorare i problemi reali 
del nostro ateneo, riproponen
do generici slogans integra
listici, e in definitiva con
fluendo sotto le ali della DC 

-i problemi si sono fatti più j e delle classi dirigenti che 
paravi; è divenuta più urgen- I portano la responsabilità del
ie la necessità di avviare un , ' " K 1 ' 
nuovo sviluppo civile e pio 
duttivo del Paese, per il qua 
le l'università, profondameli 
te rinnovata e riqualificata 
dovrà svolgere un ruolo in-

l'abbandono dell'università. 
Dall'altra parte, non man

ca chi — sconfitta l'insana 
posizione del boicottaggio — 
si affida ancora all'astensio
nismo. sostenendo la separa-

sostituibile, in quanto luogo zione e la contrapposizione 
di formazione, di lavoro e di 
ricerca. 

Gli studenti democratici e 
di sinistra non possono es
sere assenti in questa bat
taglia tesa ad affermare nel
l'ateneo un nuovo corso, un 
governo diverso. Unità De
mocratica ha mostrato, nono
stante la ristrettezza dei tem
pi. che è possibile procedere 
in questa direzione creando 
fatti nuovi e strappando al
cuni risultati concreti con il 
contributo delle altre conipo-

j nenti riformatrici presenti 
I negli organi di governo. 
j Non ci si è limitati ad ar

ginare la speculazione baro-
I naie e la politica clientela-
i re: ma si sono nel concreto 
| affermati nuovi orientamen

ti. istituendo per la prima 
volta un fondo unitario di 
ateneo per la ricerca scien
tifica. approvando un proget
to di democratizzazione dei 
comitati di istituto, creando ì 
corsi serali per studenti la
voratori. Si sono tracciate nei 
fatti le linee di una politica 
nuova per il diritto allo stu
dio. puntando alla trasforma
zione del « presalario » in ser
vizi. e al superamento della 
politica «assistenziale» delle 
opere universitarie. L'apertu
ra di due nuove mense, a in
gegneria e a Casal Bertone. 
insieme all'acquisizione del 
CIVIS. sono il risultato della 
presenza di « U.D. » e delle 
altre componenti riformatrici 
all'interno del consiglio di 
amministrazione dell'Opera 
universitaria. 

Si sono aperti nuovi pro
cessi all'interno degli stessi 
consigli di facoltà: le confe
renze di facoltà a magistero 

tra le lotte fuori e dentro 
gli organi di governo. 

« l^D. » non ha mai pen
sato di privilegiai e le sca
denze elettorali a danno del
la costruzione del movimen
to degli studenti. La sua ini
ziativa ha sofferto della man-

| canza « storica » di un ino-
i vimento; e di qui un certo 
| distacco tra rappresentanti e 
i massa degli studenti. Per 
I questo il suo programma, il 
j suo impegno è proprio a so-
i stegno di una linea di mo

vimento e di riforma nello 
sforzo di cogliere l'intreccio 
tra la crescita della democra
zia organizzata tra gli stu
denti e i processi di rinno
vamento e di trasformazione 
democratica dell'università. 
E di questo dovrebbero essere 
consapevoli anche il PDUP 
e « Avanguardia operaia » che 
a Modena come in altre se
di universitarie, diversamen 
te da Roma, hanno scelto di 
aderire e sostenere le liste 
unitarie della sinistra. 

Aurel io Simone 
Segretario della sezione 

universitaria del PCI Fabrizio Barbaranell i circondalo da amici e compagni al momento del rilascio 

L'INPDAI, un ente previdenziale, spende i suoi soldi in operazioni immobiliari sbagliate e spesso clientelali 

' Bruciati in speculazioni 26 miliardi 
L'istituto rifiuta di orientare i suoi Investimenti verso l'edilizia economica e popolare — Acquisti di stabili vantaggiosi 
solo per i costruttori — La denuncia dei lavoratori e dei sindacati — Centinaia di milioni per comperare villette di lusso 

Convegno della 
I Circoscrizione 
sul risanamento 

del centro urbano 
« Iniziative e programma 

per il risanamento del centro 
urbano e per un nuovo svi
luppo democratico della cit
tà ». E' questo il tema di un 
pubblico convegno indetto 
dalla I Circoscrizione. L'in
contro. che inizierà alle ore 17 [ e & ingegneria, promosse da 

-• - - - - i «U.D.» e dalle forze demo
cratiche e progressive, sono 

: volte ad affermare un nuovo 
i ruolo dell'università: non pili 

:n 

Documentata denuncia di docenti e studenti della facoltà di zoologia 

Scompariranno con lo zoo-safari 
rari esemplari di fauna lacustre 

di venerdì 13 e si concluderà 
domenica lo. si terrà presso 
la Sala Borromim in piazza 
della Chiesa Nuova. 

« Il convegno — informa un j « separata ». ma aperta. 
comunicato della I Circoscri
zione — è stato indetto m 
coerenza con gli impegni pro
grammatici assunti dai par
titi dell'arco democratico per 
11 risanamento e lo sviluppo 
economico e sociale del cen
tro urbano di Roma: a se
guito di approfonditi dibattiti 
eon i comitati di quartiere e 
le altre forze sociali e poli
tiche della Circoscrizione ». 

L'invito a partecipare è ri-
Tolto a tutti ; cittadini e alle 
forze sociali. 

rapporto stabile con i pro
blemi civili, sociali e econo
mie: della regione e del Paese. 

Si fa strada la consape
volezza che per uscire dalla 
crisi, per risolvere il erave 
problema della disoccupazio
ne intellettuale occorre ar
restare la recessione e av
viare al tempo stesso una 
nuova qualificazione delle 

Probabilmente tutti quei bambini che in 
queste domeniche, nelle auto incolonnate, 
dietro : finestrini sbarrati, hanno osservato 
leoni ed elefanti tra i ruderi romani e la 
macchia mediterranea di Fiumicino, non 
hanno mai visto in vita loro un tasso, o una 
volpe, o il gabbiano corallino, per non par
lare di anatre selvatiche e folaghe. E* for
se un paradosso, ma certo è che questa igno
ranza così vistosa marcia di pari passo con 
la distruzione sistematica della natura per 
rincorrere mode esotiche, abilmente sfrut
tate per macinare miliardi. 

La denuncia di quanta fauna verrà di
strutta se lo zoosafari di Fiumicino resterà 
a Villa Torloma. è stata fatta ieri pome
riggio nel corso di una conferenza stampa 
indetta dai professori e dagli studenti di 
zoologia, presso la sede deha facoltà, alla 
città universitaria. Giraffe, scimmie e zebre 
camminano su una delle poche zone dove 
vivono ancora specie animali in via di estin
zione. 

« Essendo una delle poche aree umide ri
maste dopo le bonifiche — ha spiegato i: 
professor Cons.glio. straordinario di zoologia 
— il porto di Traiano e le aree adiacenti 
sono servite da rifugio per molte specie che 

! mente il sapore dello scan 
! dalo: come hanno denunciato 
j le organizzazioni sindacali 
| CGIL-CISL-UIL e SNUDI. 

l'INPDAI sta trattando per 
! comperare un complesso edili-
j zio di Guidoni-i ora preso in 
ì affitto dal Comune di Roma 
' per dare una casa ai senza-
I tetto. 
I Tutta 1 ' operazione sembra 
j avere il chiaro significato di 
' togliere le castagne dal fuoco 
I alla società immobiliare che. 
I a causa dell'intervento capito-
i lino, non avrebbe potuto gua-
I daenare abbastanza e vor-
l rebbe. ora. sbarazzarsi degli 

immobili. Sempre secondo la 

rischiano l'estinzione; gabbiani corallini, ger-
ìstituzioni culturali e forma- j yfiano reale, folaghe, nonché specie rartssi- ! 
tive. Il programma di Uni- me di insetti, come ad esempio il "carabo • 
tà Democratica ha al centro j «fi AntonclU" un coleottero che si credeva \ 
i grandi temi dell'oceupaz.o- i scomparso . ! 

tato all'INPDAI da un asses
sore comunale e dal capo 
della segreteria della presi
denza del consigko 

I! caso delio abitazioni di 
Guidonia non e cer:.»m°n!r 
isolato, ma ? invec* l'u'timo 
anello di una luma catem. 
Gli acoirìt: nr^cedent: infatti 
rispondevano tutti a er'teri 
esclusivamente sp?culat.vi. E' 
il caso delle pili77:ne d: lusso 
a^nuistate sulla via Cassia o 
dello stabile di Tor F oren7i 
in -ui e1- artoarimanti ven
gono affatati a 400mila !;*•" 
al mese I/ente, anche nelle 

safari una soluzione che tutoli il patrimonio > 
archeologico e naturale dc?.a zona. 

Affollato dibattito sul progetto di legge regionale del PCI 

Gestione sociale per i consultori 
Un ruolo decisivo spetta agli enti locali, le associazioni femminili, gli organismi sindacali - Definiti i compiti operativi della 
nuova struttura socio-sanitaria - Aborto, sessualità e occupazione al centro della conferenza delle donne comuniste di Viterbo 

La proposta di legge de! : nali) e l'educaz.one sensuale 
PCI presentata alla Regione | La gestione dei consultori 
sui consultori familiari è sta 
ta al centro di un affollato 
incontro-dibattito che si è 
svolto ien presso la sede di 
via della Pisana. All'iniziativa 
promossa dal gruppo consilia
re comunista sono intervenute 
rappresentanze dei sindacati. 
dei partiti democratici, del-
l'UDI. dell'AIED. di numerose 
organizzazioni femministe, di 
associazioni professionali e 
degli operatori sanitari. 

Il dibattito, introdotto dal
la compagna Vitelli, si è ar
ticolato su una serie di punti 
qualificanti della proposta di 
legge. Nelle relazioni, come 
nei diversi interventi, sono 
stati definiti i compiti di 
questa struttura, che debbono 
essere la tutela delle mater
nità desiderate, la prevenzio
ne delle maternità non desi
derate (attraverso la diffu-
rioci* dei metodi antìconcer.o-

familiari deve \edere protago
nisti gii enti locali. le «ŝ -o-
dazioni femminili, le organiz
zazioni sindacali e sodali. 
In questo modo, infatti, vie
ne favorito il massimo con
trollo da parte degli utenti. 
Il dibattito è. stato chiuso dal
ia compagna Leda Colombini 
che ha assicurato il più vigo
roso impegvio del PCI perchè 
vengano rispettati i punti qua
lificanti d'Ha legge. 

I temi ideila sessualità, del
l'aborto. -dei consultori e del
l'emancipazione femminile fo
no stati anche discussi nei 
giorni scorsi durante la con
ferenza delle donne comuni
ste delia provincia di Viter
bo. Ne7 corso del dibattito è 
stata .'ricordata la battaglia 
per la istituzione dei consulto
ri familiari e per la loro ge-

' stione democratica. La soluzio

ne di alcuni gravi problemi • 
di strutture e i profondi mu- | 
tamenti da portare ne! costa- | 
me però non bastano a garan- ! 
tire da soli la liberazione del* j 
la donna. : 

A questi, come è stato sotto- | 
lineato nei numerasi mterven- I 
ti. si deve accompagnar? ìa | 
tutela del diritto al lavoro, i 
Questo tema è part.colarmen | 
te importante in una provin
cia come quella di Viterbo d> 
ve la crisi economica ha già 
provocato una forte diminu
zione del numero delle donne i 
occupate. Soltanto a Civit aca
stellana (il centro industriale 
più importante dell'Alto La
zio) il lavoro femminile è ca
lato in pochi anni da 700 a 
300 unità. Nello stesso tempo 
si va espandendo il lavoro 
«nero» a domicilio mentre, 
per fare un esempio, per soli 
62 posti si sono presentate 
1176 candidate al concorso 
magistrale. 

Non c'è. quindi, solo un problema archeo
logico » far inorridire per la scelta del luo 
go. in cui è stato impiantato lo zoosafari. 
ma anche un problema di fauna e di ve
getazione. u Anche se non ci sono specie ra
re di piante — ha precisato il professor Già 
comini. docente di botanica — è »7 paesaggio 
nel suo complesso che bisogna difendere. 
magari arricchendolo e non snaturandolo 
con l'immissione di animali che stanno com
pletamente fuori dal loro ambiente. 

«Basta pensare che la zona e inclusa nel
l'elenco dei "biotopi" per rendersi conto del- j denuncia dei sindacati, l'ai 
l'importanza di tutto il compresorio, da j quisto sarebbe stato solleci 
qualsiasi punto dt vista: archeologico, pae- ' -
saggistico, faunistico» ha concluso il pro
fessor Montalenti, docente di genetica, che 
ha parlato a nome del consiglio nazionale 
delle ricerche. 

«Tale schieramento di esperti contro lo 
scempio dello zoosafari a Fiumicino — ha 
detto il compagno Bozzetto, consigliere del 
PCI alla XIV circoscrizione — deve trovare 
momenti unificanti di lottai. Anche molt: 
rappresentanti degli studenti hanno sotto 
lineato la necessità che si vada a iniziative 
comuni che impongano agli organi compe
tenti (ministero dei beni culturali e Comu 
ne di Roma » il rispetto dei vincoli della 
villa Torloma. 

La Regione ha deciso, intanto, di incon
trarsi con il Comune per trovare per lo zoo , ^ ^ _ e m ^ e , o r , ^ - P r n O T O 

5tqt0 snudato di crito'i errati 
i eh" le or«Mn'77a7-.oni d?i hvo 
I r.i'ori. nresenti con : lori rap 
| presentiti nel consiglio ri" .ini-
i ministraz'nne. ninno demin 
} -\i*o I sindacati rivedono n 
I fatti ria temi» --h? i fondi. 
i destinati dVa ,a<7ge ad inve 
1 sementi mmob'nr' ~Y*r co^ 
I solida*? il can:,il'* -«'ano ? di

rottati » v~r-o '.'td'.lizn econo 
I rn\~i e nnmlire. 
j L'ente" invece in*.?*" nePi 

I ni! itivi. nh" ji)«'.i ."• r.v-
I 'i^n. *ra l'il'ro. ve~ e T)"i*irl 
! rìH.im'm*- e.-rvnOTTÌ'"' cnTr,-~> À 

• c'ato *)""" un gran"*- "iifi^o 
di v'V P ~." i a l\-"i" 'i ,i rv-
8 m.':°rdi dV'i =oVì so--•••i 
r-e! T.:ec>Vf"''-."-',:r! I' ?-'*><*-•• 
"*ih:'e è rv-^'invo o** r - i ' i 
GmrH : i d F-mnTi -^^ m m 

i r,n r>f'"*i mol'n bì"r>. qim: 
' simbolico. 
j Tutte !e ooT.iz'.in' «n-'cu'ì 

rive ^ono stit" ^ in ri v e c\i 
I l'avallo e la copertura rVi rio 
! nresennn*: m:rr..-*err: ->"":n-
• terno de! co*»s:7' o di arr.m -
| nistra-*:rne dall'ente, m^n---" 

in oliato stesso or<M*r*'*"ì 
; ass:em? a. "3 IMI™« I T3T ' dn 

lavoratori si «0*10 o*mv. .*• 
rrù rerp*r; i p a ^ t : in.-'"-? s" 
cimi consci eri r,')m•.n'J,* à\. 
dirigenti di az.endi L'e*>*̂ . 
c^e posvei'* n"ll'> no^**i e " \ 
oltre ouind rinvia anmriv 
menti, ha nei «noi DroTr.imnv 
ulteriori inv^ , im°nt: D T una 
ventina di miliardi. I livor.v 

1 tori hanno chiedo che venea 
j abbindolata rtenn-t.v»nvn:<» 
I la 5trarla dell" snecuHz:oni 

immobiliari e che sia avviato 

Sarà aperto al pubblico 
il parco di villa Blanc 

Verranno aperti al pubblico i cancelli di villa Blanc. 
il grande parco sulla via Nomentana. La Regione, infatti. 
ha abbattuto l'ultimo ostacolo che ancora si opponeva alla 
destinazione pubblica dell'area, ratificando la variante del 
piano regolatore approvata il 22 maggio del 1974 dalla giunta 
comunale. 

La vicenda di villa Blanc. con tutte le difficoltà che è 
stato necessario superare per acquisire il parco agli abitanti 
del popoloso quartiere, è nota. Dopo una lunea battaglia dei 
cittadini, del comitato di quartiere, della Circoscrizione, delle 
forze democratiche il Campidoglio si era deciso, finalmente. 
alla variante. Questo, però, non era sufficiente a far aprire 
l cancelli al pubblico. La Repubblica federale tedesca e 
l'Immobiliare, comproprietari del terreno, infatti, si erano 
opposti allo sfratto. Soltanto il 30 dicembre scorso, il tribu
nale ha respinto la loro istanza. -

«™ e J« . . i? e S S a - IV,"10."6 àJ i e r i ' , a R i u n , a r etf°nale ha j a] contrarlo un orommma di 
preso un aUra^ significativa decisione, varando il piano rego- ! acquisti per edifici econom ci 

1 latort di Guidoni». e popolar!. 

In un'interrogazione 

alla Camera 

Il PCI denuncia 
i tentativi 

di lottizzare 
l ' isola di Ponza 

E' stata riproposta ̂ in 
un'interrogazione alla ca
mera. presentata da quat
tro deputati del PCI. la 
questione della SAMIP. la 
società che gestisce la 
estrazione del minerale 
nell'isola di Ponza. Il prò 
blema e noto La SAMIP 
vuol chiudere la miniera. 
perchè sostiene the non 
rende più. essendo ormai 
sfruttata quasi completa 
mente. Contemporanea 
mente 1 dirigenti della so 
cieta. che dispongono di 
30 ettari di terreno, han 
no avanzato la propoM.i 
- - chiaramente specula 
tiva — di trasformare io 
aree in terreni edificabih. 
in base ad un programma 
di lottizzazione a scono 
turistico Ne seguirebbe. 
ovviamente. l'immediato 
licenziamento denh operai 
della miniera 

L'interro«a7!one paria 
mentare è stata avanzata 
dai compagni D'Aiessio. 
Pochetti. Assante e Fio 
nello. 1 quali SÌ sono ri
volti al presidente dei con 
sieho e ai ministri delia 
Industria, della Cassa de! 
Mezzogiorno e rirl Livoro. 
cer cono-cere in panico 
lare se il governo inten 
da intervenire con il pr.o 
Titano obiettivo ri; salva 
suarciare l'inestimabile va 
'.ore de! territorio de'.i'iso 
la rtssecondindo lo svi
luppo del turismo e la 
creazione di nuove fonti 
di occuprtZ one anche nel 
-ertore rifila trasforma
tone industriale d î pe
ccato NeH'interrozaz.one 
si ^oììcnta il governo .id 
.ìccen.ire rome è .-.tato 
d.sciolinato lo sfrutta
mento deli.* miniera. 

Infine M chiede che. di 
intesa con !.i Regione, î 
proceda ad alcuni essen 
ziah .ntenr-nti volt; alla 
creazione di un impianto 
industriale per la conser 
vazmne e la trasformazio 
ne del pesce a7zurro. al 
noten7i3rr.en*o e ai;-» qua 
ìific.ì7ione degli miniami 
turistici, alla realizzazio 
ne df-ll'amo!lamento della 
struttura portuale 

Inoltre si chiede se ri 
sponde al vero che la ri
nuncia della concessione 
mineraria porterebbe a 
rendere edificabili alcuni 
terreni, dando via libera 
a nuove speculazioni 

Ventisei miliardi spesi in pochi anni in investimenti immo
biliari spesso sbagliati e infruttuosi, dettati, il più delle volte, 
solo da interessi clientelari e speculativi: è questo il bilancio 
degli ultimi investimenti operati dall'INPDAI (l'Istituto na 
zinnale di previdenza per i dirigenti d'azienda) uno dei tanti 
enti parastatali del settore previdenziale. (Ili ultimi acqustii 
di stabili hanno, poi. decisa-

Sono bastate ixx'ho ore 
perchè incominciasse a su re 
tolarsi la grossolana monta 
tura contro il segreta no del
la Camera del lavoro di Ci
vitavecchia. arrestato in se 
muti) ad alcune segnala/io 
ni giunte alla guardia di li 
nanza. che hit trovato na 
.scusli nell'auto del sindacali 
sta alcuni grammi ili dtona 
ed un intiz/ettu di l/ancono-
te lalse II compagno Kibn 
.'io Harbaraiielh. intatti, leu 
mattina ha lasciato il carro 
io il magistrato lo aveva 
intonogato a lungo senza rac 
cogliere elementi Milheienti 
por trattenerlo m stato di 
arresto. K' stata perciò con 
cessa la liberta provvisoria. 
mentre l'inchiesta giudi/.ia 
ria piosomura por accertare 
tutti gli aspetti oscuri della 
vicenda. 

Una lolla di cittadini, che 
per anni ha visto Harbara 
nelli alla te-Ma di tanto lotte 
del lavoro a Civitavecchia. 
ha atteso jx-r tutta la matti 
nata sotto una pioggia nisi 
stento cnv terminasse linioi 
rogatorio. riarbarano!li e sta
to ascoltato dal sostituto prò 
curatolo della Repubblica An 
tomo AUiano. assistito dagli 
avvocati Taisitano e Fioren
tini La difesa ha chiesto co 
ilio mai non si e provveduto 
subito a rilevali' tutto lo un 
pronte digitali sullo bustino 
di cocaina tro\ate dalla guar
dia di Iinan/a. od liti solleci
tato che questo accertamento 
\enga compiuto al più pi osto 

L'utletTogiitui io ó tei mina
to poco prima dolio 14. tutti 
coloro elio erano 111 attesa di 
novità sono accorsi davanti 
all'ingrosso del oareoie por 
stringersi intorno al sogie-
1:1110 della Camera del lavo 
10. che e uscito abbracciando 
commosso 1 suoi più stretti 
compagni di lotta 

Con l.i sc;u coi azione «li 
Barbaranelli e in gran par
to crollata la grossolana mon
tatura contro uno deuh ospo 
nenti più rappresentativi del 
movimento dei lavor.itori di 
Civitavecchia, ma restano da 
sciogliere tutti gli inquietai! 
ti interrogativi che l'episodio 
ha suscitato. Ieri pomeriggio. 
111 segno di protesta contro 
quella che è stata giudicata 
da più parti una vergogno 
sa provocazione antisindaea 
le. i lavoratori di Civitavoe 
chia sono scesi in sciopero 
generalo jx'r din1 oro. Alle 
17 presso la compagnia |x»r-
tuale c'è stata un'aflollata 
manifestazione di solidarietà 
con il segretario della Canio 
ni del lavoro. Il sindaco di 
Civitavecchia ha portato il 
saluto di tutti 1 gruppi consi
liari democratici. Come si ri
corderà. fin dall'altra sera 
durante la seduta del consi
glio comunale era stato vo
tato un ordine del giorno 
|xr denunciare « un piano 
che tende a togliere credibi
lità alla democrazia attraver
so la diramazione, di alcuni 
suoi esponenti più significa
tivi ». Anche la federazione 
CGIL-CISL-UIL regionale si 
è pronunciata esprimendo so 
lidanetà con Barbaranelli e 
chiedendo che vengano chia
riti al più presto 1 fatti. 

Durante la manifestazione 
di ieri pomeriggio sono inter
venuti tra Kh altri il segreta 
rio della CISL di Civitavec
chia. Zerillo. ed 1! sesretario 
responsabile della UIL di 
Roma. La Rizza. Ha infine 
parlato Leo Canullo. segreta 
no della Camera del lavoro 
di Roma una macchinazio 
ne come quella che ha poi ta
to all'arresto di Barbaranc! 
li. ha detto, non può non es
sere collea.ita con il tipo di 
contrattazione sindacale ni 
atto a Civitavecchia, che ha 
messo da tempo in di.-cussio 
ne lo strapotere economico 
e poht.co di determinati o.spo 
nenti del padronato. 

Cercando in un recente 
passato, del resto, non man
cano gravi episodi d; provo 
cazior.e e di rappresaglia an 
tisindacale di cui sono stati 

piotagoni.sti noti 0 potenti 
impresari di Civita\ occhiti. 

I)o|x» la soaii'ora/iono di 
Barbaranelli — ohe costituì 
sce un primo .successo del va
sto movimento di solidarietà 
democratica creatosi attorno 
al sindacalista colpito d illa 
infume montatura - occorre 
ora che l'inchiesta della ma 
gistratur.i proceda rapida 
monto |XM- lare piena luco 
sulla vicenda 

Tutto 0 incominciato, co
m'è noto, in M'guito ad una 
telefonata munta al ooman 
do doliti guardia di Iman/a, 
l'altra mattina presto Dna 
donna - - sembra pi ot et tu 
dall'anonimato — ha «ine 
lato» elio nella vettura di 
Barbai anelli eia 11 o-oosta 
della dio-M l" .scattata la 
prima |X'iquisi/io'ic g.i uo
mini della linan/a intorno 
alle nove hanno ispezionato 
la macchili.1. senza IKM'O t ro 
vaie titilla 11 se-" etai 10 rielln 
l'aiuola del Involo e quind. 
andato come som pi e al sin 
daeato. e qui ha avuto ucci 
sione di ritento agi- altri 
compagni l'episodio, giudica 
to subito gi.ivo e piovoc.iloi u> 

La seeolida perquisizione 
è stata fatta fioco prima del 
le l."i tili uomini della <- fi 
nan/a » orano stati tempesta 
ti da altre lelolonate della 
stessa « informatrice >, la 
quale non è rmcoia chiaro 
come facesse a conoscerò già 
l'esito del primo accoriamoti 
to Questa volta la misterio 
sa persona aveva specificato 
ohe I.i droga si tiovava na 
scosta sotto il sedile notorio 
re dell'auto, od ha concluso 
con una larvata minaccia. 
« Dovete intervenire di nuo
vo. alliimenti ci rivolgiamo 
ui cuntlnnieri... ». 

I finanzieri si sono allora 
procurati un mandato di per 
quisizione del magistrato ed 
hanno ispezionato l'auto, tro 
vando finalmente la roba in 
dicala: un pacchetto di siga 
rette contenente dieci busti 
ne di cocaina molto diluita, 
ed un mazzetto di ventidue 
banconote da cinquantamila 
lire lalse. tali da apparire 
contraffatte anche all'ossei 
vatore più distratto 

La notizia dell'arresto del 
segretario della Camera ilei 
lavoro l'altra sera si e riiffu 
sa immediatamente, lasciar. 
do tutti increduli e sooncer 
tati. Figlio di un comb.itten 
te della Resistenza che 111 pas 
salo e stato anche assessore 
comunista a Civitavecchia. 
Fabrizio Barbaranelli riiven 
tò .segretario della CdL ne! 
1004. all'età eli 2,'f anni. Avo 
va già alle spalle sotto anni 
di impegno nelle lotte del la 
voro e per la democrazia, co 
me militante del PCI 

Barbaranelli è uno dei pio 
tagonisti del grande passo 
in avanti che il movimento 
sindacale ha compiuto a Ci 
vitavecchia. raddoppiando in 
pochi anni gli iscritti alla 
CdL. Ma soprattuto è stato 
alla testa di aspre battaglie 
operaie per la conquista e 
l'applicazione dei contratti d. 
lavoro, che hanno incontrato 
l'ostinata resistenza di certi 
imprenditori, assai noti nella 
cittadina per rappresaglie an 
tisindacah di cui si è occu 
pata anche la magistratura 

Sergio CriscuoP 

Domattina 
i funerali 

della compagna 
Baldan 

I funerali di Zonr.de Bai 
dan. la nostra cara <ompagna 
di lavoro spentasi lunedì de 
po una repentina e crudele 
malattia, si svolgeranno do 
mattina 

Le es^qu.e sono fissate pr. 
le ore 11. muovendo dalla ca 
mera mortuaria del Polichn. 
co. m viale Regina Marghe 
r.ta 

Ancora atti squadristici 
all'EUR e al Prenestino 
Nuovt ept-odi di vio'.cnz.» 

^quadristiea ;«n in duo zone 
della cita. A Prenestino. toni 
pajn. rie! PCI elio u-civano 
fl<i!!i =*v.one sono .-iati as 
'ili ' i .1 -.issate da rflcun. no 
•. neof.isc;^:, do! q*i<«rt.ore 
All'KUR. r.c\'..i -T . Ì ' . Ì . due 
b--ì"i;:;;e .ncendi «r.e .-ono -:a 
te lanr.a'e fontro la -czior.r 
ri-I PCI. ,n Via dell'Anr. 
mentre era .n rorso una r«s 
-fmV.ea GÌ ordini, però, non 
-ono esplosi 

La Favaiola orjan:?7.i*a 
dai fa.-c.-,!. a Prone-'.no. In 
DIO-.or.ito ^ n danni a nume-
rn-c mar "'..ne p.trcheeeiato 
davanti .r.l 1 -eztor.e dei no 
-'.ro partito, m V.a Gattaire 
lata Per fortuna nessuno rie; 
rompazm aserediti è nrr.a=*o 
feri'o. L'aggressione e av\e 
nvTa ne! tardo pomr-nsrcr.o. 
tra cri; squadristi, è -tato ri 
conosciuto Bruno Mariani. 
rin'o n.coniatore d Îl.i zona. 
n.u volte denuncato per aver 
commuto azioni tepot-.ti.~he 
a-- crr.p ad altri neofa-c*is*l. 

L-» «assiiol.i d. ieri -1 m 
cer:-ce infatti in una linea di 
m'imida^'one e di provoca 
7ione. pù voite denunciavi 
dai partiti democratici del 
Prenestino che . fascisti ner-
.;e:ruono con le loro r.petute 
ageTCssioni nel ouartiere Non 
più di due settimane fa il 
compasmo Ohvio Mancini a-
veva presentato un'intcrroga-
zione a! ministro degli inter-

p<"T rivivine are. accanto 
• prò-, oca.'.on: fasciste, an 

l'atteggiamento del com 
• -.ir: ito !or.t>. che non è 
: irrorver.ro con la ne-
san.i f-"".*me/./.i adeguata 
1 -:M.-7 w'.c Anche p*T 1 
'. d icr. s/»r 1 -.ono state 
rte denunce da par'e del 
tri eorr.rvcn. airjrcd.t:. • 
due e.t'ari.ri. da*ine?z!a-

Rapinato in casa 
diplomatico 

del Sud Africa 
Ra.mo.id Dona d W Ison, 

pr.ir.o secret a r.o de'.'.'imba-
sc.ita d l̂ Sud Af r.ra. 0 s'. UO 
rapinato da tre band.*.: m?n-
tre s. trovava ni*!ia propr.» 
ab.ta/.ono, .n via della Kar-
nosma Xift. I. grave ep..sodio 
e avvenuto alle 19 d: :er: Il 
d.plom.it.co. che era solo in 
casa, si e trovato .mprovv.-
samente d. fronte tre giova 
n. arm.tt. e mascherati — 
come e stato accertato pu 
tardi — che u-evano forza
to la porta dell'ippartamen 
to. Dopo una breve collutta
zione Wilson e stato imrtiob. 
l.zzat o. I rap.naton sono 
fuggiti portandosi v.a trecen 
tornila lire in contanti. 
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